

MEDIENMITTEILUNG

CEO-Wechsel bei InCore Bank AG

Zürich, 10. März 2015 – Der Verwaltungsrat der InCore Bank AG hat Mark Dambacher mit Wirkung per 11. März 2015 zum neuen Vorsitzenden der Geschäftsleitung gewählt. Er löst in dieser Funktion Roland Eilinger ab.

Nach insgesamt knapp vierjähriger Tätigkeit bei der InCore Bank AG hat Roland Eilinger den Vorsitz der Geschäftsleitung abgegeben. Er war seit Frühsommer 2011 bei der Bank in Schlüsselfunktionen tätig. In einer ersten Phase leitete er die Evaluation der neuen strategischen Gesamtbank-IT-Plattform sowie das anschliessende Umsetzungsprojekt für die InCore Bank und ihre Outsourcing-Kunden. Im April 2013 übernahm Roland Eilinger den Vorsitz der Geschäftsleitung. Unter seiner Ägide erfolgte nach der Plattform-Erneuerung der operationelle und finanzielle Turnaround der Bank.

Der Verwaltungsrat dankt Roland Eilinger für seinen erfolgreichen Einsatz sowie sein ausgesprochen hohes persönliches Engagement während seiner gesamten Tätigkeit und wünscht ihm alles Gute für seine Zukunft.

Neuer Vorsitzender der Geschäftsleitung wird Mark Dambacher, bisher stellvertretender CEO. Mark Dambacher ist seit Gründung der Bank im Jahre 2007 massgeblich an deren Auf- und Ausbau beteiligt und war zuletzt in der Geschäftsleitung zuständig für die Bereiche Relationship Management, Accounting, Legal & Compliance sowie Risk Control. Zuvor war er zahlreiche Jahre in der Wirtschaftsprüfung sowie in der Beratung für internationale Institutionen der Finanzdienstleistungsbranche tätig.

Die definitive Nachfolge von Mark Dambacher als Bereichsleiter wird zu einem späteren Zeitpunkt geregelt werden.

Zusammen mit seinem Führungsteam wird Mark Dambacher die Opportunitäten im Markt der Outsourcing-Dienstleistungen für Privatbanken nutzen und der Bank ein weiteres profitables Wachstum ermöglichen. Dabei stehen eine gleichbleibend hohe Dienstleistungsqualität sowie eine nachhaltige Kunden- und Serviceorientierung im Mittelpunkt.

InCore Bank AG

Die InCore Bank AG bietet umfassende Business-to-Business Outsourcing-Dienstleistungen für Banken und andere regulierte Finanzintermediäre an. Darunter fallen insbesondere die Bereitstellung der Informatikinfrastruktur, die Ausführung und Abwicklung aller Bankgeschäfte als zentrale Gegenpartei der Kundenbanken, das Custody sowie die Aufbereitung von Informationen für das Reporting der Kundenbanken an Behörden und Endkunden. Die InCore Bank AG ist eine Tochtergesellschaft der in Zürich domizilierten Maerki Baumann Holding AG.

Für Fragen:
Reto Himmel
Präsident des Verwaltungsrates
InCore Bank AG
Stauffacherstrasse 41
CH-8036 Zürich
Telefon: +41 44 403 93 00
E-Mail: reto.himmel@incorebank.ch